

## 当尾の郷会館 CREATION PROJECT（第2期）の 追加募集をしています。

平成30年4月から取り組んでいる、「当尾の郷会館 CREATION PROJECT」（制作活動を通じ、地域の皆さんとの交流機会を設け、当尾地域の活性化を目的とした事業）において、立ち上げ当初から参加いただいた「冬耳（ふゆじ）」さんが、活動拠点を移動されることとなり、令和5年3月末をもって退室されます。

それに伴い、第2期の令和6年3月末まで活動いただく、1組のアーティストを追加募集しています。今後の当尾通信で、審査会で選考の上決定された方をお知らせいたします。

退室される冬耳さんからコメントをいただいています。



当尾の郷会館 CREATION PROJECT の立ち上がりから関わらせて頂きあつという間の5年間でした。当尾の郷会館の管理団体の皆様には当初より心温かく迎えて頂いたり、「とおのと」との開催時には多くの地元の皆様にも助けていただきました。5年間のお付き合いでしたが、本当にありがとうございました。当尾の郷会館 CREATION PROJECT は今後も継続されていきます。この企画が皆様にとって日々の彩りに繋がっていけばと、これからもこの地域の動向を楽しく拝見したいと思います。

### お知らせ

木津川市のサッカー少年団「京都木津FCスポーツ少年団」が、「未来アスリートプロジェクト」と協力し、当尾の郷会館で『アスリート鬼ごっこ』を開催されます。

（開催日：3月25日（土））

研修室や廊下を使用し、鬼役のコーチ陣と未来アスリートの子どもたちの鬼ごっこ対決！

このイベントが当尾地域を盛り上げる一助になればと期待を込めて木津川市は後援しています。

